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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 1 
DE GASPAR/SC Nº 03.2021. Aos três dias do mês de março de dois mil e vinte e 2 
um, às 13h30mim, realizou-se a reunião ordinária do Conselho Municipal de 3 
Educação de Gaspar - COMED, via plataforma de comunicação on-line. Estavam 4 
presentes: Eliane Hoepers Alves, presidente do COMED 2020/2023; Maria das 5 
Graças da Costa, representante titular da SEMED; Sirlei Silva de Jesus 6 
Miranda, representante titular da SEMED; Viviane Coradini Maes, representante 7 
titular da Educação Infantil; Sabrina Terezinha Bailer Allegri, representante 8 
titular da Educação Infantil; Marcelito Oliveira Santos, representante suplente do 9 
Ensino Fundamental das Escolas da Rede Municipal de Ensino; Nilson Eraldo de 10 
Oliveira, representante titular das APP’s; Luciane Silvia Martins Bailer, 11 
representante titular do CMDCA. Anelize Baumgartner de Oliviera, 12 
representante titular do FUNDEB. Como convidados: Cristiane Luciano Corrêa, 13 
secretária executiva do Conselho Municipal de Educação de Gaspar/SC. A 14 
presidente Eliane abriu os trabalhos saudando a todos os presentes, em seguida 15 
apresentou a pauta do dia: (1) Aprovação da Ata anterior; (2) Ofícios expedidos 16 
e recebidos; (3) Informações sobre e-mail recebidos; (4) Reorganização das 17 
Reuniões do Comed e demais encaminhamentos; (5) Socialização da Semed 18 
referente encaminhamentos para a Recuperação Paralela; (6) Reorganização 19 
das turmas e encaminhamentos realizados pela Semed; (7) Explanação 20 
sobre a solicitação da Semed referente ao ofício nº 08/2021, para possível 21 
mudança do Processo de Avaliação; (8) Palavra livre. Cristiane realizou a 22 
leitura da Ata e após, repassou informações sobre ofícios expedidos e recebidos, 23 
em que foi realizado o Parecer Conclusivo do CEI Evolução e do CDI Maria Salete 24 
e os mesmos serão encaminhados para que a Semed faça a Portaria de 25 
Autorização. Referente ao e-mail recebido, Cristiane informou aos conselheiros 26 
referente a solicitação via e-mail, para que seja dada uma atenção especial por 27 
parte do Comed referente as creches que não estão legalizadas, pois as mães, 28 
principalmente do bairro Bela Vista, não estão tendo aonde deixar as crianças. 29 
Após, fez a leitura do Regimento referente ao Plenário para reorganização das 30 
reuniões do Comed. Luciane solicita a palavra para fazer o relato, pois também 31 
recebeu esta reclamação referente as creches via e-mail. Anelize relata que essas 32 
creches domiciliares do Bela Vista já foram orientadas para que sejam 33 
regulamentadas, foi repassada todas as informações, entretanto não demonstram 34 
interesse em regularizar. Sirlei relata que participou de uma reunião sobre este 35 
assunto e que realmente foi explicado para a pessoa que tem interesse em 36 
atender as crianças, que a mesma precisa da regulamentação. Eliane segue a 37 
pauta e solicita para a Semed informações referente, a tabela em anexo da 38 
Resolução nº 27. Sirlei repassa as informações das Unidades que apresentaram 39 
aprovação com restrição. Sirlei apresentou os dados com porcentagem por 40 
Unidade de estudantes que foram aprovados com restrição. Eliane se preocupou 41 
com os dados, por apresentar um número muito alto como também a ausência 42 
total da não reprovação por restrição. Luciane relatou que questionou as 43 
Unidades, principalmente a Escola Dolores, que no registro não consta nenhuma 44 
reprovação por restrição. A Escola Dolores relatou que era exatamente esses 45 
dados, foi feito um trabalho no final do ano. Sirlei relatou que irá conversar com o 46 
secretário sobre a possibilidade do apoio pedagógico para suprir a demanda que 47 
está surgindo a partir desses dados. Eliane relata que tem muitos estudantes no 48 
ensino remoto, uma grande quantidade, principalmente na Unidade Zenaide, 49 
conforme dados repassados por Sirlei. Nilson relata que ano passado já haviam 50 
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muitos estudantes que não estavam participando nesta escola. Eliane relata que é 51 
necessário uma busca ativa, entender o porquê não estão na Equipe 52 
Multidisciplinar. Sirlei relata que a demanda do 100% remoto é muito grande, uma 53 
escola está sendo formada dentro da Semed. É preciso fazer uma busca ativa, 54 
que precisa partir da escola, a Semed não consegue fazer. Estamos fazendo 55 
encaminhamentos pela Semed, enviando por e-mail para conversar com 56 
coordenadores, nesse momento estão sendo realizados ajustes. Eliane sugere 57 
colocar a lista no drive para acesso de todos, assim, os coordenadores podem ir 58 
verificando, ela relata que fez este levantamento na Unidade em que trabalha 59 
turma por turma, verificando se deram devolutivas, entretanto uma escola maior 60 
precisa olhar e auxiliar o professor. Os estudantes são da Unidade, mesmo que o 61 
estudante não esteja no presencial a Unidade precisa verificar onde este 62 
estudante está. Eliane retoma que precisamos verificar a Resolução, aprovar sem 63 
restrição precisa ser pensado. Eliane solicita para Sirlei a tabulação por escola e 64 
por turma para que seja encaminhado ao Comed. Sirlei relata que irá solicitar para 65 
a Carla e a Valéria. Eliane relatou que se todos estudantes que estão no 100% 66 
remoto migrassem para a escola, poderia utilizar os 26 professores contratados 67 
para fazerem o apoio pedagógico. Reforça na sua fala que todos precisariam ser 68 
estimulados para voltar para o semipresencial, para que esses professores da 69 
equipe multidisciplinar possam atuar no Apoio Pedagógico. Luciane reata que 70 
quem está 100% online pode voltar para o semipresencial. Eliane reforça a 71 
campanha para que os estudantes retornem para as aulas semipresenciais. Lu 72 
relata que precisa preservar os grupos de risco e aproveitar o investimento de 73 
professores, é preciso conversar com os diretores. Sirlei relata que na rede, ao 74 
invés de diminuir o atendimento 100% remoto, está aumentando. Explica que as 75 
Escolas Zenaide, Norma, Vitório e Luiz Franzói estão sendo mais agravante o 76 
número de estudantes que foram aprovados com restrição. Eliane relata a 77 
necessidade de um apoio pedagógico para os anos iniciais e solicita para Semed 78 
encaminhamentos referente a freqüência e distanciamento das crianças, a 79 
reorganização das turmas e como as mesmas estão acontecendo. Eliane pergunta 80 
qual a média de estudante que estão indo ao semipresencial por grupo. Sirlei 81 
relata que é uma média de 14 alunos. Eliane relata que não é possível, pois se 82 
tem muitos alunos no 100% remoto não é possível ter tantos em cada grupo. Sirlei 83 
relatou que precisa ver certo o número. Lu sugere que se o estudante passou com 84 
restrição deveria ficar no semipresencial. Nilson relata que não é possível obrigar 85 
a família. Eliane sugere um registro para saber se os estudantes estão 86 
participando das atividades remotas e que a Semed faça um registro de 87 
acompanhamento para saber quantos estudantes realmente estão indo no 88 
semipresencial. Eliane dá continuidade a pauta e solicita que Sirlei faça a leitura 89 
da solicitação referente ao processo de Avaliação. Sirlei faz a leitura ao Comed 90 
solicitando a semestralidade e a média 6,0, contemplando assim o exame final e a 91 
reprovação, na leitura repassa datas de término de semestralidade e datas para 92 
exame final. Eliane relata que não é possível o término dia 10, conforme está na 93 
solicitação da Semed, pois não irá fechar os 200 dias letivos, as aulas estão 94 
previstas para término dia 13 de dezembro, conforme calendário, é preciso rever 95 
as datas de fechamento. Eliane sugere que este documento seja proposto como 96 
uma Resolução, Sirlei relata que não está tendo assessoria jurídica e solicitou. 97 
Eliane relata que é necessário ver corretamente o que será contemplado no 98 
documento para que seja realizada a Resolução. Para ser aprovado pelo Comed, 99 
o mesmo precisa ter a Resolução bem detalhada. Eliane solicita que seja 100 
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detalhada a intenção da Semed e a partir desta escrita, será possível 101 
apresentação para o Comed e possível aprovação. Eliane abre para a palavra 102 
livre. Sirlei solicita a palavra livre e justifica que os cromebooks serão entregues 103 
logo que possível. Nilson relata que está a um bom tempo no Comed e é 104 
necessário não ocorrer discussões específicas como aconteceram essa semana 105 
nos grupos de watsapp. Eliane sugere manter dois grupos de watsapp, um 106 
somente para receber documentos e outro de discussão. Nilson sugere somente 107 
um grupo de envio de informações. Eliane pergunta ao grupo qual a opinião dos 108 
conselheiros. Maria das Graças sugere deixar o grupo aberto para informações e 109 
caso alguém queira postar materiais diversos montar outro grupo. Viviane solicita 110 
a palavra e relata que está faltando respeito no grupo, quando não se fala nada 111 
também é julgado, nosso objetivo é maior, temos uma demanda muito grande de 112 
trabalho e é necessário o respeito. Marcelito relata que as postagens que ele 113 
realiza são postagens oficiais, dando respostas ao que foi colocado, é preciso 114 
priorizar dados significativos para o trabalho do Comed. Eliane relata que as 115 
próximas reuniões serão presenciais para facilitar os encaminhamentos. Luciane 116 
relata que foi organizada as documentações do Plano Municipal e o Forum precisa 117 
ser rearticulado. Eliane sugere que seja pauta para a próxima reunião. Sirlei relata 118 
que está faltando coordenadores, estagiários e professores na Rede. Eliane 119 
agradece a participação de todos e dá por encerrada a reunião, sendo da qual eu, 120 
Cristiane Luciano Corrêa, lavro a presente ata na qual será assinada pelos 121 
conselheiros e convidados presentes. 122 
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